

Bueno, buenos días a todos y bienvenidos al martes por la mañana..

Soy Stephen Whiteside, de theuptrend.com..

Bueno, es bastante temprano en la mañana..

Los futuros sobre índices bursátiles están ligeramente por debajo del valor razonable..

Las materias primas se mezclan con el petróleo crudo a la baja mientras que el oro sube el martes por la mañana..

Ahora bien, no tendremos muchas cifras económicas que se publicarán el martes..

Tenemos ventas de viviendas existentes en EE. UU. a las 10 en punto..

Eso podría generar un poco de volatilidad en el mercado..

El VIX cerró a la baja ayer y vamos a mantenernos alcistas a corto plazo en el.

mercado siempre que el VIX no cierre por encima de 15,24 dólares. Empecemos mirando.

el elefante en la habitación, y ese es NVIDIA, que ayer recaudó más de \$500..

Esta tarde publicará sus resultados después del cierre del mercado..

Esto no es sólo un juego de semiconductores, sino también un juego de IA..

Entonces, si las ganancias se reciben bien y.

las acciones suben, lo que podría arrastrar consigo las acciones de semiconductores y de inteligencia artificial..

Si no impresiona a los inversores y.

comienza a cotizar a la baja, eso podría hacer que las acciones de semiconductores y de inteligencia artificial bajen..

Tendremos que esperar y ver..

Pero suceden muchas cosas en la IA..

mundo durante el fin de semana y el jefe de OpenAI fue despedido y Microsoft.

lo contrató y Microsoft alcanzó un nuevo máximo de cierre el lunes..

El dólar estadounidense siguió cayendo el lunes..

Esto respalda los precios más altos de las acciones..

El lunes obtuvimos un nuevo máximo de cierre para los bonos..

Este es el bono a 30 años y eso ejerce presión a la baja sobre los rendimientos de los bonos..

Ahora bien, la caída de los rendimientos de los bonos respalda actualmente el aumento de los precios de las acciones,.

especialmente acciones que no generan mucho dinero..

Ahora, si observamos un ETF de bonos como el XBB, podemos ver que hemos tenido una buena racha..

los mínimos de octubre y hemos corrido hasta el promedio móvil de 200 días..

Eso podría seguir actuando como resistencia..

Ha pasado bastante tiempo desde que llegamos al promedio móvil de 200 días..

Esto podría resultar interesante en el futuro..

Podría simplemente detener el mercado en su.

pistas si los bonos comienzan a retroceder desde este nivel..

Tendremos que esperar y ver..

Ahora, con solo mirar este gráfico, parece que ha tenido un buen avance..

Puedes ver el cambio en el ciclo lunar allí..

Hicimos un mínimo y tuvimos un buen movimiento hasta el promedio móvil de 200 días..

Pero en términos porcentuales, ese no es un movimiento tan grande..

Es importante.

sepa exactamente cuál es el porcentaje de oportunidad para un símbolo en particular..

Hagamos una pequeña escuela de oficios esta mañana..

Nuevamente, esto parece un buen movimiento, pero compárelo con cualquier otro gráfico y verá.

Descubra que en términos porcentuales, no es gran cosa..

Cuando miramos el gráfico de canales de Fly Paper, lo primero que verá.

Lo que notamos es cuán ancho es el canal Fly Paper..

Sin saber nada más, puedes asumir que el nivel de.

La volatilidad de este símbolo en particular es bastante baja..

Ahora, cuando miramos un contrato de futuros, si se ve así, entonces el.

Las oportunidades se pueden recuperar utilizando el margen..

Cada vez que esté negociando un contrato de futuros,.

y especialmente en el mundo de las materias primas, puedes conseguir precios mucho más altos.

apalancamiento usando margen que el que puede obtener en el mercado de valores..

Normalmente, cuando analizamos acciones y ETF, la oportunidad de margen no es.

así de grande en comparación con los contratos de futuros..

Cuando miramos algo como este ETF de bonos en particular, el.

Rango verdadero promedio o la diferencia entre el promedio mínimo y el máximo de cada.

día es sólo del 0,65 %, por lo que ciertamente supera el medio %, lo cual no es gran cosa..

Normalmente, una institución financiera como Royal Bank o SunLife, sus.

Los rangos verdaderos promedio suelen estar entre el 1 y el 2 % por día..

Ahora bien, normalmente estos financieros.

Las instituciones pagan un dividendo, lo que ayuda a reducir su volatilidad..

Si desea aumentar su volatilidad, aumentar su recompensa de riesgo, siempre puede.

pasar a acciones relacionadas con materias primas o tecnología..

Actualmente, Athabasca tiene un rango verdadero promedio de poco más del 4%..

Eso también es cierto para Shopify..

Y así puedes ver qué tan ancho es el canal Fly Paper..

Le da una idea de la volatilidad a largo plazo de un símbolo en particular..

Por supuesto, si una acción tecnológica paga un.

dividendo, entonces eso reducirá la volatilidad..

Como puede ver Apple, el rango real promedio es actualmente del 1,56 %..

Compare eso con Roku, que no paga.

dividendo, por supuesto, y fluctúa mucho más que Apple..

Así que simplemente mire ese gráfico versus este gráfico..

Y actualmente, el rango verdadero promedio de Roku es del 5,74 %..

Cuando comparas oportunidades,.

Necesito mirar algo como el rango verdadero promedio para darle una idea..

¿Estoy comprando algo que es una granada de mano y estoy tirando del pasador?.

¿O es mucho más tranquilo, sereno y sereno?.

símbolo, como la mayoría de las instituciones financieras?.

Ahora no sólo proporcionamos.

% de rango verdadero promedio que necesita para comparar símbolos, pero también le mostramos.

cuál es el rango verdadero promedio en una cantidad en dólares..

Y actualmente para Roku, cuesta \$ 5,46 por día..

No puedes usar eso para comparar un símbolo con otro..

Pero ciertamente, una vez que estés negociando el.

símbolo, sabiendo que el rango promedio es \$5.46, puedes usarlo.

en sus cálculos diarios, especialmente si está negociando opciones..

Continuando, echemos un vistazo a un par de ETF de bonos más..

El TLT cerró ayer con un nuevo máximo..

Vimos un nuevo máximo de cierre para los mercados emergentes.

mercados y un nuevo máximo de cierre para los bonos basura..

Y entonces el hecho de que el dinero esté entrando.

Todos estos diferentes sectores de bonos es una buena señal para el mercado..

La gente que compra bonos ayudará a ejercer presión sobre los rendimientos de los bonos..

Y, por supuesto, eso ayudará a que el mercado de valores suba..

Ahora, estamos mirando el Nasdaq-100,.

Ayer alcanzó un nuevo máximo, que es de lo que todo el mundo habla..

Subimos un 1,22 %, pero observemos que el ETF Nasdaq con ponderación igual subió un 1,23 %..

Eso nos dice que el repunte se está ampliando..

Eso es bueno..

Ayer también vimos subir el Russell 2000 y el Russell Microcaps..

También vimos empresas de pequeña capitalización canadienses y.

Las microcapitalizaciones canadienses continuaron subiendo ayer..

Esa es una buena señal..

Queremos ver que el mercado y el repunte se amplíen hasta fin de año..

No queremos que sean solo esas siete acciones tecnológicas de gran capitalización..

Ahora bien, el SPY alcanzó ayer su próximo objetivo, así que felicidades..

Tienes que sacar algo de dinero de la mesa..

El Nasdaq 100 también alcanzó ayer su próximo objetivo..

De nuevo, felicidades..

Tienes que asegurar algunas ganancias allí..

Por supuesto, no liquidarás completamente una posición..

El Nasdaq-100 está en la cima de nuestro rango de negociación..

Puedes hacer los cálculos y descubrir dónde están los próximos objetivos..

Si continuamos subiendo desde aquí, entonces el rango de negociación se ampliará..

Eso aún no ha sucedido para tener una idea de cuál podría ser el próximo objetivo..

Si observa el gráfico semanal, puede ver que 406,25 es nuestro próximo objetivo..

Al mismo tiempo, \$400 serían sin duda.

un área potencial de resistencia psicológica..

Ahora, otra nota positiva de la acción comercial de ayer es la.

El ETF de semiconductores ha comenzado a cotizar por encima de los 200 dólares..

No nos hemos apartado de él, pero un nuevo máximo es un nuevo máximo..

Y 212,50 dólares podría ser nuestro próximo objetivo.

el lado positivo si nos alejamos del nivel de 200 dólares..

Hay una pequeña brecha aquí arriba que también podría actuar como un potencial imán de precios..

Luego, mirando los iShares para el.

TS X60, puede ver que todavía estamos proyectando precios más altos aquí, pero estamos subiendo.

a la resistencia a largo plazo en 31,25. Eso nos mantuvo bajo control a principios de este año, así que.

Esa podría ser una línea importante en la arena para el TSX en el futuro..

Muchos de estos gráficos tienen espacios abiertos,.

y siempre te digo que no te preocupes por un hueco que hay detrás de ti..

Si el mercado está subiendo, no tiene que preocuparse por las brechas detrás de usted..

Pero veremos un retroceso en algún momento y un lugar lógico para el mercado..

encontrar apoyo está en la parte superior o inferior de una brecha abierta..

Estaremos atentos a eso en el futuro..

No tiene nada que ver con la acción comercial del martes, pero como estás mirando.

a través de sus gráficos, debería saber dónde están esas brechas abiertas, y estaremos observando.

para ver qué hace el mercado cuando comienza a retroceder..

Terminemos el de esta mañana..

presentación con un vistazo rápido al ETF de materias primas comenzando con el USO..

Ayer cotizó hasta la línea superior del canal..

Un cierre por encima de 72,81 nos daría una señal de compra el martes..

Actualmente, el petróleo crudo se cotiza a la baja en el mercado previo..

No hay esperanzas para el gas natural el martes, un nuevo mínimo el lunes..

Luego, mirando a los metales, tenemos el GLD en una señal de compra que cambiaría el.

Martes con un cierre por debajo de 181,70. Hasta ahora, en el premercado, el oro cotiza al alza..

El paladio se encuentra en su segundo día de señal de compra, cotizando hasta el gap abierto..

Luego tenemos el platino cotizando con un alza de más del dos % en el día..

Gran actualización para Platinum..

Y luego la plata retrocedió ayer, un.

cerrar por debajo de 20,99 dólares nos daría una señal de venta el martes..

La plata subió hasta el nivel de 21,88, tuvo un día de reversión bajista y retrocedió..

El máximo del viernes o del jueves es el que romperá por encima..

Luego, por supuesto, podemos ver que anteriormente alcanzamos un máximo en agosto, y que.

Sin duda sería el próximo objetivo al alza..

Si la plata quiere seguir subiendo.

Desde aquí, puedes ver que los profesionales todavía tienen el control en este momento..

Y claro, si Silver quiere continuar.

Para bajar el martes, esperamos un cierre por debajo de 20,99 dólares..

Bien amigos, eso es todo por la presentación de esta mañana..

Qué tengas un lindo día..

La próxima vez que escuches mi voz será el miércoles por la mañana..